

Kinder- und Hoffest im Reha-Sport-Bildung e.V. in Seehausen

Am Sonntag, den 22.05.2011 hatten wir in Seehausen auf unserem Innenhof ein Kinder- und Hoffest für unsere Vereinsmitglieder organisiert. Bei sonnigen 30 ° C hatten alle viel Spaß. Für die kleinsten gab es Hüpfburgen, für die Kreativen eine Bastelstraße, für die Sportlichen Geschicklichkeitsläufe (Sackhüpfen, Stelzenlauf, Pedalos etc.) und für die Mamas und Papas jede Menge Grillgut, Getränke, Kuchen (vielen Dank an die fleißigen Bäcker) und viel Zeit zum „Schnacken“. An dieser Stelle möchten wir uns recht herzlich bei allen helfenden Mamas und Papas bedanken, denn alle packten mit an, beim Auf- und Abbau sowie bei der Betreuung der Kinder. Vielen Dank. Es war ein richtig schöner Tag, den werden wir bestimmt bald wiederholen.

